



**NO HA SIDO SENTENCIADO.** (Santa Ana). El reo Basilio Romero, condenado por el Jura- do por lesiones muy graves en su ex-compañera de vida Marta Alicia Luna Ramos, que quedó ciega y sin manos aún no ha sido sentenciado por el Juez 2º de lo Penal.

**ASI Critica Encuesta**

Viene de la Página 3.— industria local y en Cen- troamérica, han experimentado alzas sensibles en los últimos dos años, debido al incremento general en los costos de las materias primas y demás materiales necesarios para su elaboración. Estos no han sido posible trasladar en su totalidad al consumidor por situaciones especiales de mercado y competencia.

Los industriales recalcaron que los sorprende que la SIECA esté solicitando precios de venta obsoletos, factor que por sí solo, hará que el estudio produzca conclusiones totalmente alejadas de la realidad.

Agregóse que se ha visto la posibilidad de que, al finalizar la encuesta, se podrían hacer ajustes de los precios para tratar de actualizarlos, pero sucede que las variaciones en los costos y, por lo tanto, en los precios de venta, han sido tan diferenciados que sería imposible hacer ajustes que se aproximen a la realidad.

Por último indicaron que si se quiere tener alguna certeza de que los aranceles próximos la encuesta tenga un efecto proteccionista para los industriales centroamericanos, será necesario que sus promotores rectifiquen bases para tomar en cuenta los precios reales de la actualidad, en lugar de considerar precios de 1973, sin ningún significado valedero para un proyecto como el anunciado por la SIECA.

**Modifican Circulación**

Viene de la Página 2.— 20. Los buses de las rutas 11 y 22 no sufrirán ningún cambio en su recorrido.

30. Los buses de la Ruta 31 cuando procedan del sur sobre la 5a. Avenida Norte, al llegar a la 19a. Calle Pte. se desviarán hacia el Oriente, para tomar la 1a. Avenida Norte, hasta llegar a la 21a. Calle Poniente, donde seguirá hacia el Poniente sobre el recorri- do acostumbrado.

40. A la 23a. Calle Poniente entre 5a. y 19a. Avenida Norte, se le establecerá durante el tiempo arriba estipulado, Sentido Único de Oriente a Poniente.

Se excita a todos los conductores atender las indicaciones que les den los señores Agentes de Tránsito que durante el mismo periodo prestarán servicio en aquel lugar.

**Agencia de Correos en Almacén Simán Instalarán en Agosto**

Como una magnífica colaboración de la libre empresa a la mejor prestación de los servicios postales calificó el Director General de Correos, Coronel e Ing. Tito Livio Guillén, las facilidades prestadas por Almacenes Simán, para la instalación de una agencia

de Correos en su almacén central.

Dijo el funcionario que Almacén Simán ha designado un local y pondrá el mobiliario para que empleados de Correos atiendan al público en la venta de estampillas y recepción de correspondencia.

Esto, dijo Guillén, permitirá que las muchas personas que transitan por dicho lugar puedan hacer uso del servicio postal sin abocarse a la agencia de la Avenida España o las oficinas Centrales en el Centro de Gobierno.

Ojalá que otras entidades particulares siguieran el ejemplo, comentó el funcionario.

Lo anterior fue manifestado por el Director General de Correos, en reunión que sostuviera ayer al mediodía con algunos periodistas, a quienes ofreció un agasajo por "su Día".

Si bien la reunión no era para hablar de noticias de las actividades del Correo, sino de partir con los periodistas, nuestros redactores inquirieron sobre la agilización de los servicios postales.

**Juez Ejecutor Confirma**

Viene de la Página 2.—

Poder Legislativo, no se menciona siquiera a los diputados suplentes, de donde debe entenderse que estos se han creado o establecido en la Ley Electoral, en su artículo 11.

"En efecto el Art. 36 C. P. dice: "El Poder Legislativo reside en una Asamblea Legislativa". Los diputados suplentes no forman parte del Poder Legislativo, mientras no han sido llamados para sustituir a un propietario. Si fuere de otra manera, se entendería que el Poder Legislativo reside en los diputados propietarios y en los suplentes al mismo tiempo, no siendo ese el espíritu de la Constitución".

Después, el Juez Ejecutor razona que nunca se ha visto que se reúnen diputados propietarios y suplentes en las sesiones ordinarias; que los diputados propietarios no pueden ejercer cargo, mientras que los suplentes sí lo hacen y por último que si se tomaran en cuenta a los suplentes, los diputados de la Asamblea, en vez de ser 52 fueran 104.

El Dr. Munguía opina que el acusado no goza de inviolabilidad por ser diputado suplente.

La Corte resolverá sobre el mismo caso dentro de algunos días.

ARTICULOS PARA  
**NOVENARIOS, ROMERÍAS  
Y PRIMERAS COMUNIONES** en  
Librería y Papelera  
**Hispanoamerica**



**MURILLO, S. A.**

AVISA A SU APRECIABLE CLIENTELA QUE SU ALMACEN CENTRAL PERMANECERA CERRADO DEL 1º AL 6 DE AGOSTO INCLUSIVE POR MOTIVO DE INVENTARIO Y VACACIONES.

El 1º Y 2 DE AGOSTO SE ATENDERA EN EL DEPARTAMENTO DE SERVICIO COLONIA ESCALON Teléfono No. 23-8365.



Juego de bolso y cinturón FORTUNA RANCH con diseños de fierros sobre la pureza del cuero. Ideal para una tarde hípica o el contacto con la naturaleza.

**Fortuna**

Los mejores establecimientos del país los tienen para Ud.

... Siempre pendiente de Ud.!

**TENEMOS DISPONIBLES:**

Frascos para spray nasal

**PRO-INDUSTRIA, S.A.**

Tel.: 23-3263